

Encyclopédie d'hygiène

L'Allemagne, l'Angleterre et les Etats-Unis ont des encyclopédies d'hygiène. La France aura bientôt la sienne. Des savants éminents de France ont entrepris de doter la science de l'hygiène d'un ouvrage remarquable sur l'hygiène et la médecine publique. Sous la direction de M. le Dr Jules Rochard, et avec le concours de Collaborateurs érudits et expérimentés, MM. Lacroisnier et Bahé, libraires-éditeurs de Paris, publient, à l'heure présente, une œuvre qui fait honneur à la science et à la France. Cette encyclopédie embrasse l'hygiène, dans son ensemble, avec tous les développements qu'elle comporte aujourd'hui. Elle sera donc un guide aux administrations, aux Conseils d'hygiène. Nous ne saurions trop recommander l'Encyclopédie d'hygiène et de Médecine publique.

Soyons attentifs aux misères humaines

La vue de la pauvreté est saine, quoique attristante. Le passant qui voit un infirme se dit : Je pourrais être comme lui, et il est ensuite plus disposé à accepter son sort. Il s'attendrit, et fait un effort pour tirer un peu de monnaie de sa poche, c'est peut-être un effort qui sauvera son âme. C'est à coup sûr un premier pas dans une bonne voie, que de devenir attentif aux misères humaines (Dr Grellety).

Émigrants et Etats-Unis

D'après les nouvelles publiées dans le *New-York Herald*, M. le docteur Hamilton, chirurgien général des Etats-Unis, devait se rendre en Europe, à l'effet d'établir, auprès des Consuls américains, des médecins ayant pour mission d'examiner les émigrants et d'empêcher l'embarquement des infirmes, et des personnes atteintes de maladies contagieuses.

Traité élémentaire d'hygiène privée

On lit dans le *Canada-français*, revue publiée par des professeurs de " l'Université Laval," ce qui suit :

" Ce traité, rédigé d'une manière très claire, résume en douze leçons, tout ce qu'il importe le plus de savoir en fait d'hygiène. Il est suivi d'un glossaire de mots techniques, très commode pour ceux qui ne sont pas familiers avec les termes de la médecine."